

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE FINANCIERO
FECHA: 10/MAYO/2013

Fitch nos mejoró la calificación de BBB a BBB+

RICARDO VAZQUEZ: Pues esta semana ha sido de muy buenas noticias en términos económicos, en términos financieros, encabezados por la iniciativa de ley de reforma financiera que presentó el Ejecutivo y envió al Congreso de la Unión.

Posteriormente la calificadora Fitch nos mejoró la calificación de BBB a BBB+, sin embargo las cifras de la economía real del inicio del año, del primer trimestre del año, no han sido muy positivas que digamos.

Hoy el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática, el Inegi, nos señaló que la producción industrial registró en marzo una contracción de 4.9 por ciento, esta es la caída más fuerte para un solo mes desde noviembre de 2009, en ese periodo le recuerdo la economía mexicana vivía un periodo de recesión. Desde entonces no teníamos una caída tan fuerte como la registrada en el mes de marzo de 4.9 por ciento.